



令和5年度 井原市立高屋中学校

学校だより No.8

令和5年 12月 19日発行

文責 貝畑



【教育目標】

教養豊かで、たくまし

く生きる生徒の育成

4年ぶりの音楽祭

令和5年度音楽祭を11月24日（金）の5・6時間目に行いました。4年ぶりに全校生徒が一堂に会しての音楽祭となり、たくさんの保護者の方や学校評議員の方に鑑賞していただきました。9月頃から音楽祭の実行委員が中心となり準備や運営を計画してきました。各クラスでは、音楽祭に向けて、音楽の授業や放課後の練習に取り組んできました。各クラスの指揮者や伴奏者、パートリーダーが中心となり一生懸命取り組んだ成果をたくさんの観客の前で披露しました。3年生は、中学校生活最後の音楽祭にける思いと、家族や後輩たちへの想いを込めた素晴らしい歌声を届けてくれました。また、吹奏楽部が日頃の練習の成果を体育館に響かせてくれました。最後は、吹奏楽部の伴奏による全校合唱「Believe」で会場が一つになり、最高の音楽祭になりました。



3年生の合唱



全校合唱「Believe」



吹奏楽部演奏

3年生「薬物乱用防止教室」

11月27日（月）に、井原ライオンズクラブの木田様を講師に迎えて、3年生が「薬物乱用防止教室」の授業を受けました。違法薬物と危険ドラッグの種類や特徴、近年の検挙状況や実例について学びました。また、動画を観て、誘われた時の断り方についてグループで話し合いました。

最後に、講師の木田様からは「生徒の皆さんは、薬物の誘惑に負けることなく、大きな夢や希望をもって、健全で健康な人生を歩んでほしい」とメッセージをいただきました。『薬物乱用は、ダメ！ゼッタイ！』と全員で宣言をして授業を終えました。井原ライオンズクラブの皆様、ありがとうございました。



井原ライオンズクラブ「薬物乱用防止教室」

第73回井原市駅伝競走大会

12月10日（日）に開催された井原市駅伝大会に、2・3年生の有志の男子で構成した1チームが参加しました。選手は大会に向けて、放課後に練習を積み重ねてきました。今大会は、いばらサンサン交流館を発着点にした周回コースになっての初めての大会となり、主会場にはたくさんの選手や応援の人たちが溢れていました。駅伝メンバーは、持てる力を発揮して高屋中学校のタスキをしっかりと繋ぎ走り切ることができました。選手の皆さんお疲れ様でした。



タスキの受け渡し

※各家庭に配布するものには この部分には名前を入れております。